

Le vendredi 9 octobre 2015

*Association des médecins vétérinaires du Québec
199, boul Ste-Rose
Laval (Québec)*

**Objet : Candidature au poste de représentante
au Conseil d'administration de l'AMVQ**

Chers confrères et consœurs,

Je désire vous proposer ma candidature en tant que représentante au sein du Conseil d'administration de l'AMVQ.

Je suis une vétérinaire dynamique et impliquée qui adore prendre des responsabilités. Je suis une personne de caractère, honnête et dévouée qui ne compte pas son temps et son énergie lorsque vient le temps de mener à bien un projet ou une cause. Je m'informe activement sur les sujets chauds de l'heure et j'ai plusieurs idées afin de collaborer à la concrétisation d'un meilleur monde vétérinaire.

Par mon implication en tant que représentante au Conseil de l'AMVQ je souhaite promouvoir la santé animale au sein du public et l'importance qu'occupe le vétérinaire dans cette relation. Je suis particulièrement intéressée à participer à des actions concrètes notamment pour favoriser le bien-être animal et améliorer son statut sur le plan légal. Je souhaite également optimiser l'image de la profession auprès du public afin de regagner la confiance qu'il nous accordait jadis. Enfin je vise à représenter mes collègues vétérinaires, leurs préoccupations et leurs passions auprès d'un groupe dynamique et influent.

Je vous serais donc reconnaissante de m'accorder votre confiance pour ce mandat.

Dre Martine Baillaigé, dmv